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～会議の概要～ 

○委員長 

 ただいまから本日の会議を開きます。 

 本日の会議録署名員に、濱本委員、山口委員を御指名いたします。 

 東日本大震災による市内経済への影響及びその対策に関する調査を議題といたします。 

 当委員会では、設置から今日までに行った調査、議論を踏まえ、決議案を提出する運びとなりました。 

それでは、「東日本大震災により影響を受けた市内経済の回復と更なる活性化に向けた諸施策の実現を求める決議

案」の提案について採決いたします。 

お諮りいたします。 

別紙お手元に配付のとおり、当委員会として、同決議案を本会議に提案することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長 

御異議なしと認め、さように決しました。 

なお、この決議案は、第４回定例会最終日に議長に対し、提出することといたします。 

次に、お諮りいたします。 

当委員会の設置目的であります「東日本大震災による市内経済への影響及びその対策に関する調査」につきまし

ては、以上をもって、終了いたしたいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長 

御異議なしと認め、さように決しました。 

閉会に先立ちまして、一言ごあいさつ申し上げます。 

当委員会における調査事項はもとより、委員会主催により、市内関係関連団体と３回にわたり、意見交換会を開

催するなど、熱心な御審議を賜り、委員長としての任務を全うすることができました。 

これも、高橋副委員長をはじめ委員各位と、市長をはじめ理事者の皆様の御協力によるものと、深く感謝してお

ります。 

意を十分尽くせませんが、委員長としてのごあいさつとさせていただきます。 

ありがとうございました。 

当委員会は、これをもって閉会いたします。 


